
Rapport Moral du président du Comité du Loiret de Judo pour l'année 2023 

 

En tant que Président du Comité du Loiret de Judo, je suis heureux de vous présenter le rapport 

d'activité annuel de l'année 2023. 

L’année a commencé avec une très belle cérémonie des vœux à Saint Jean de Braye où on a pu 

honorer nos nouveaux hauts gradés Patrick Mery et Sébastien Labbé tous deux 6 ème dan et 

malgré l’absence de JP Fauconnier et Christian Bouleau promus 7 ème Dan. 

Tournois : 

En Janvier nous organisions notre 1 er Tournoi National Excellence Junior très belle réussite 

sportive, malgré les pertes financières dues à l’organisation de ce tournoi. 

En Mars notre tournoi National Minimes encore un grand succès, même si c’était un peu long 

Stages : 

En plus des stages d’arbitrage et de commission sportive, le comité à participé financièrement à 

la venue de Monsieur Shinji Hosokawa champion Olympique et champion du Monde, stage 

ouvert à partir de Minimes. 

L’itinéraire des champions organisé par le club de Gien, auquel tous les clubs du loiret étaient 

conviés. 

Le comité a participé financièrement au déroulement d’un stage de KOSHIKI NO KATA à 

Amilly. 

les stages minimes et benjamins à Nogent le Rotrou 

Organisation / Développement : 

Nous avons retrouvé Gabriel Auger dans son rôle de coordinateur du Para Judo, il a pu ainsi 

proposer plusieurs activités. 

Au niveau de la communication, un nouveau site internet mis au standard des sites fédéraux  

Notre Assemblée Générale qui se tenait à Loury nous a permis de faire gagner 50 places pour 

les jeux par tirage au sort un grand moment d’émotion pour les dits clubs. 

Sur les Assises en septembre, nous avons proposé un thème sur les violences numériques, 

apprécié des dirigeants et des enseignants.  

Nous avons maintenu le soutient des projets déjà initiés en 2022, notamment le Judo vacances, 

l'initiation à la self-défense en entreprise, le Judo écolo, l'art de chuter en équitation et Octobre 

Rose avec plus de 450 tee shirts distribués.  

Développement des 1000 dojos avec l’ouverture de quelques dojos  

Le nombre de licences pour la saison 2022-2023 s'est élevé à 6449 pour un objectif à 6000 soit 

11 % de plus que l’année précédente.  

Le département a également enregistré de très bons résultats en Jujitsu, Newaza au niveau 

national et international. 



 

En conclusion, l'année 2023 a été une année riche en activités et en projets pour le Comité du 

Loiret de Judo. Nous avons continué nos actions sur de nombreux projets. 

Je tiens à remercier l’ensemble des membres du comité qui m’aident dans mon rôle de 

président et de remercier également Laetitia Lacheny, Virginie Marchand et Patrick Mery pour 

l’aide qu’ils nous apportent au quotidien. 

Nous continuerons à travailler pour promouvoir le judo dans le département et soutenir nos 

clubs. 

 

Didier Haddad 

Président du Comité du Loiret de judo 

 

 

 


